
L’imparfait de l’indicatif  
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• L’imparfait de l’indicatif exprime des faits passés et des habitudes. 

• A l’imparfait, le radical du verbe est le même à toutes les personnes. 

• Les terminaisons sont celles du verbes « chanter ». 

 

 

Le 2ème groupe 

• Pour conjuguer es verbes du 2ème groupe, à l’imparfait de l’indicatif on place, à toutes les personnes -

iss- entre le radical et la terminaison.  

FINIR : je finissais/ tu finissais/ il finissait/nous finissions/vous finissiez/elles finissaient 

 

Le 3ème groupe 

A l’imparfait de l’indicatif les verbes du 3ème groupe prennent les même terminaisons que tous les autres 

verbes.  

je voulais/ tu faisais/ il croyait / on pouvait/ nous mettions/ vous veniez/ils disaient/ elles 

disparaissaient 

 



Entrainement :  

Compléte la conjugaison de chaque verbe ci-dessous : 

MANGER LANCER 

je …….....…… 

tu mangeais 

il – elle – on …….....…… 

nous …….....…… 

vous mangiez 

ils – elles mangeaient 

je lançais 

tu lançais 

il – elle – on …….....…… 

nous lancions 

vous lanciez 

ils – elles …….....…… 

 

JOUER OUBLIER 

je ……… 

tu jouais 

il – elle – on ………………… 

nous jouions 

vous …………… 

ils – elles …………………….. 

j’oubliais  

tu ………………… 

il – elle – on ………………… 

nous oubliions  

vous ……………………. 

ils – elles oubliaient 
 

 

ÊTRE AVOIR 

j’étais 

tu étais 

il – elle – on était 

nous étions 

vous étiez 

ils – elles …….....…… 

j’avais 

tu …….....…… 

il – elle – on avait 

nous avions 

vous aviez 

ils – elles avaient 
 

 

ALLER VOULOIR VENIR POUVOIR 
 

j’allais 

tu allais 

il – elle – on allait 

nous …….....…… 

vous alliez 

ils – elles …….....…… 

je voulais 

tu voulais 

il – elle – on …….....… 

nous voulions 

vous vouliez 

ils – elles …….....…… 

je …….....…… 

tu venais 

il – elle – on …….....… 

nous …….....…… 

vous veniez 

ils – elles venaient 

je …….....…… 

tu …….....…… 

il – elle – on pouvait 

nous …….....…… 

vous …….....…… 

ils – elles …….....…… 

 

FAIRE PRENDRE VOIR DIRE 
 

je faisais 

tu faisais 

il – elle – on ……...... 

nous …….....…… 

vous faisiez 

ils – elles …….....…… 

je prenais 

tu prenais 

il – elle – on …….....… 

nous prenions 

vous preniez 

ils – elles …….....…… 

je …….....…… 

tu voyais 

il – elle – on voyait 

nous …….....…… 

vous …….....…… 

ils – elles voyaient 

je disais 

tu disais 

il – elle – on …….....… 

nous disions 

vous disiez 

ils – elles …….....…… 

 


